
REQUERIMENTO Nº 00095/2018 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

Senhor Presidente, 

 

 O Vereador que este subscreve requer que, após ouvir o Douto Plenário 

desta Casa de Leis, a Vossa Excelência possa viabilizar, se possível, um termo 

de convênio entre este poder Legislativo Municipal e a UNEST (União 

Educacional de Ensino Superior do Médio Tocantins) para que os acadêmicos 

possam fazer estágios nesta Casa de Leis, podendo ser até mesmo sem 

remuneração.   

 

 Com este convênio, a Câmara Municipal garante dois importantes 

benefícios: o atendimento à população será desempenhado com ainda mais 

qualidade e os alunos do curso de Direito terão a oportunidade de ganhar a 

experiência prática necessária e cumprir o tempo mínimo exigido de estágio 

para a conclusão do curso.  

 

 Entendo ser possível a concretização do teor desse pedido. Portanto, 

considerando que será um beneficio de relevante interesse da comunidade, faço 

essa solicitação, certo de contar com a vossa valiosa atenção. 

 

 

  

 

Gabinete do Vereador, 08 de Maio de 2018. 

 

 

Daniel Medeiros 

Vereador - PV 

 

 


